



11 Pièces

320 m²

Réf. VBE220017

3 490 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa au style provençale dans un petit domaine privé recherché. La maison principale offre une surface habitable d'environ 320m², elle comprend au rez-de-chaussée : un hall d'entrée menant à une salle de réception avec plafond cathédrale et cheminée, une salle à manger ouvrant sur la terrasse couverte et l'espace barbecue, une cuisine avec cellier, des toilettes invités, deux chambres en-suite dont la chambre principale. Le deuxième étage offre une mezzanine comprenant trois chambres, une salle de bain et des toilettes. Une maison d'amis avec salon, cuisine, chambre en-suite, et ...

Charming Provençal style villa in a small and sought after private estate. The main house offers approximately 320m² of living space and comprises on the ground floor: an entrance hall leading to a beautiful reception room with cathedral ceiling and fireplace, a dining room opening onto the covered terrace and barbecue area, a kitchen with pantry, a guest toilet, two en-suite bedrooms including the master bedroom. The second floor offers a mezzanine with three bedrooms, a bathroom and a toilet. A guest house with living room, kitchen, en-suite bedroom and separate toilet complete this ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

